

8.8.2012

Betreff: weiterreisen wird ersetzt durch daheimbleiben

Liebe Freunde

Seit mehr als einem Monat geniessen wir unsere Ferien in der schönen Heimat, der Schweiz.

Schon seit längerem hat sich der Gedanke bei uns eingenistet, nach Ablauf unseres Urlaubs den Rückflug am 11. September nicht anzutreten und stattdessen einfach in der Schweiz zu bleiben. Die 4 1/2 Jahre in Asien waren sensationell, abenteuerlich, lustig, spannend und lehrreich, dennoch ist es nun einfach genug.

Die Idee hat sich nicht nur eingenistet sondern durchgesetzt und wir sind daran, eine eigene neue Wohnung zu suchen, uns Gedanken über unsere berufliche Zukunft zu machen. Handyverträge sind bereits unterschrieben.

Nur weil wir hier bleiben, heisst das nicht, dass wir dem Tauchen den Rücken kehren. Selbstverständlich haben wir schon Ideen wo wir als nächstes Tauchen gehen wollen würden und mit wem, dann einfach als Gast und nicht mehr als Guides, doch alles der Reihe nach. Es gibt momentan wichtigere Dinge (auch wenn das andere mehr Spass machen würde)!

Auf jedenfall freuen wir uns sehr, in Zukunft mehr Zeit mit euch verbringen zu können, Geburtstage wieder unter unseren Lieben zu feiern und hoffen euch bald einmal auf einen Kaffee, ein Abendessen oder Feierabendbierchen irgendwo zu treffen.

Ganz liebe Grüsse
Carmen und Mischa